

Mon 11 novembre – Maëlyss Villautreix

C'était la première fois que je participais à la cérémonie du 11 novembre. J'ai vendu les bleuets. J'ai eu très peur. Après on s'est tous rassemblés et le maire était en train de parler, et moi j'étais très émue. Je repensais aux explosions, à tous les morts, à tous ceux qui ont fait la grande guerre qui s'appelle « la première guerre mondiale 1914-1918 ». Le lâcher de pigeons était trop beau et pour moi ça représentait la liberté.

Mon 11 novembre – Maëlyss Vergnaud

J'ai adoré mon 11 novembre. Je ne savais pas quoi ressentir, s'il fallait ressentir de la tristesse pour tous ces gens qui sont morts ou de la joie pour qu'ils sachent que l'on pense à eux. Mais j'ai bien aimé quand même et je pense que ça a fait plaisir à ceux qui ont perdu quelqu'un de très cher pour eux. Mais bon j'ai bien aimé les lâchers de pigeons, c'était super beau, les lectures, la vente des bleuets, malgré tous ceux qui sont morts, j'ai bien aimé.